

Fakten

Geschrieben von: Günter Bremm

Mittwoch, den 04. August 2010 um 13:39 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 24. Mai 2018 um 21:44 Uhr



Nahezu alle zwei Minuten wird in Deutschland eingebrochen. Die Zahl der Einbrüche hat auch in unserer Region in den letzten Monaten deutlich zugenommen. Selbst am helllichten Tage schrecken Einbrecher nicht davor zurück, sich in den Besitz fremden Eigentums zu bringen.

Lassen Sie es nicht soweit kommen und bewahren Sie ihr Eigentum durch eine unserer hochmodernen und effektiven Funkalarm- und Videoüberwachungsanlagen.

Preiswert und ohne großen Aufwand installierbar, bieten Ihnen unsere Systeme nachhaltigen Schutz vor ungebetenen Gästen.

Wir beraten Sie gerne **kostenlos** und jederzeit über unsere vielfältigen Sicherungsmöglichkeiten und bieten Ihnen maßgeschneiderte Lösungen für die Sicherung Ihres Besitzes und Eigentums gegen Einbruch, Diebstahl und Feuer.